
 

 

 

 

 

 先々週は第 1 回専門委員会が開かれ、2・3 年生と一緒に各委員会活動に参加しました。今週の水曜日には

各学級で生徒総会の議案書討議も行われ、青嵐中学校の生徒会活動をよりよくするために話し合いました。 

学級でも毎日の学校生活に欠かせない役割を分担し、清掃分担、給食当番、教科係など責任をもって取り組

むことで、自分たちの生活をよりよいものにしていきましょう。 

『中学生になって』というテーマで作文を書きました。どの作文からも、勉強、部活動を頑張りたい、行事

を楽しみたい、という気持ちがあふれていました。各クラスから 1名ずつ紹介します。裏面に掲載してありま

す。 
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「中学生になって」                  １年Ｂ組  HH 

中学生になった今、私は目標がある。それは、勉強に対する前向きな気持ちを持つこと。 人との関わりを

深めること。この二つを目標にまず、一年間を過ごして行きたい。 

一つ目は勉強に対する前向きな気持ちを持つということ。私は、黒板係になった。授業が終わると次の授業

のために、みんなから黒板が見えやすいように、ていねいに力を入れて黒板を消している。他の人のために出

来事があったら積極的に行動をしていきたい。また、授業では、分からないことがあれば人にたよらず自分か

ら調べて身につけていき、授業面の態度は、人から教わるという意識をしっかりもち、勉強に前向きにのぞん

でいきたい。 

二つ目は人との関わりを深めるということだ。具体的には、部活、クラスの人、他のクラスの人と交流する

ことだ。中学では小学生のころと人数が違い交流することが多くなる。 そのためいろんな人と関わり合い協

力してよりよい中学校生活にしていきたい、部活などでは先輩方の背中を見ていろん

な事を学び、これからの生活を楽しみながら目標に向かって歩いていきたい。 

私はこのように、この中学校生活を一日一日大切にしていき、自分の二つの目標を

心に決め、最初の一年間を過ごしていきたい。これから学年が上がるごとに、大人に

一歩ずつ近づいて、成長していき、人として周りから信頼を得られる大人になりたい。 

 

 

 

「中学生になって」                  １年 Ｅ組  AH 

私は、ずっとあこがれていた中学生になりました。制服を着て、友達と一緒に登下校をするのがとても楽し

いです。 

しかし、中学校生活は、まだまだ始まったばかりで慣れないことが多くあります。勉強や給食の時間、委員

会や係など小学校と違うところがたくさんありました。不安になることもありましたが、その分新しい事に挑

戦する勇気が付いたかなと思いました。不安なことともありましたが、うれしいこともありました。それは、

友達ができたことです。中学生になる前は、友達ができないと思っていました。でも話しかけてもらったりし

て、今は、何人か新しい友達ができました。いつも話しかけてもらってばかりなので、私から話しかけられた

らいいなと思いました。そして、今よりもっと仲良くなりたいです。 

また、楽しみなこともあります。それは、部活です。小学校にはなかった新しい活動で心配もありました。

でも、仮入部をしてみて、とても楽しみになりました。授業の後にするのは、大変そうだけど全員で協力して、

楽しくやっていて、すごいなと思いました。 私も部活に入ったら楽しくやって

いきたいです。 

中学生になった中で色々な気持ちがありました。まだまだ分からないことも

あるけれど、あまり不安にならず何事にもしっかり挑戦していきたいなと思い

ました。 

 

 

【保護者の皆様へ】 

一人 2 枚、雑巾（記名なし）を５月 17 日（金）までにご準備ください。よろしくお願いいたします。 


